



Eduardo Rodríguez de Brujón y Fernández es premiado con el título de Procer Academicus

Con fecha de 12 de noviembre de 2022, tuvo lugar el **acto de investidura de los nuevos académicos** de la Muy Ilustre Academia Internacional de Ciencias, Tecnología, Educación y Humanidades, que se celebró en la Ciudad de Valencia, concretamente en el Ateneo Mercantil, sito en la Plaza del Ayuntamiento.

En ese acto, le fue entregado al académico de número de la Muy Ilustre Academia Internacional, el Ilmo. Sr. Don [Eduardo Rodríguez de Brujón y Fernández](#), el título de *Procer Academicus* por su trayectoria académica y profesional, como abogado, profesor universitario y socio director del bufete [Quercus Jurídico](#).

La placa que acredita el citado título concedido al Ilmo. Sr. Don Eduardo Rodríguez de Brujón y Fernández, fue entregada por el presidente de la Academia Don **José Hoyo Rodrigo** y recogida por el Ilmo. Sr. **Don Jorge Martínez Martínez**, socio del prestigioso despacho de abogados Superbia Jurídico en nombre del galardonado.

Superbia Jurídico es uno de los **bufetes de referenci ...**